

本郷第三地区

地引網 10月8日
江の島を望む辻堂の「五郎引網」さんにて地引網体験をおこないました。当日は、初めて体験する子供たちの中には地引網の大ささに戸惑いながら、みんなで力を合わせて重い網を力いっぱい引き上げました。網の中にはたくさんの魚が入っており、参加された皆さん大喜びでした。

しめ飾りづくり 12月24日開催予定 (中野ケアプラザ)
お正月のしめ飾りを、材料一つひとつの由来を勉強しながら作っていきます。最後には立派なしめ飾りが完成します。

どんど焼き 1月8日開催予定 (子ノ神日枝神社)
どんど焼き（お焚き上げ）は、しめ飾りや門松、破魔矢などのお正月飾りを燃やし、無病息災や五穀豊穣を祈念します。当日は、どんど焼きの火で暖まったり、お餅を焼いたり、子供達にはお菓子を配ったりと楽しい催しもあります。

全市一斉統一行動パトロールの報告

7/15（土）～8/6（日）にかけて、青少年を有害な環境から守るまちづくりを推進するため、青少年指導員による夜間パトロールを実施しました！



第73回 社会を明るくする運動

地域のチカラが犯罪や非行を防ぐ

テレビや新聞では、毎日のように事件（犯罪）のニュースが報道されていますが、安全で安心な暮らしがすべての人の望みです。犯罪や非行をなくすためには、どうすればよいのでしょうか。取締りを強化して、罪を犯した人を処罰することも必要なことです。しかし、立ち直ろうと決意した人を社会で受け入れていくことや、犯罪や非行をする人を生み出さない家庭や地域づくりをすることもまた、とても大切なことです。

立ち直りを支える家庭や地域をつくる。そのためには、一部の人たちだけでなく、地域のすべての人たちがそれぞれの立場で関わっていく必要があります。“社会を明るくする運動”では、犯罪や非行のない地域をつくるために、一人ひとりが考え、参加するきっかけをつくることを目指しています。

あなたもできることから始めてみませんか

“社会を明るくする運動”では、街頭広報、ポスターの掲出、新聞やテレビ等の広報活動に加えて、だれでも参加できるさまざまな催しを行っています。イベントに参加したり、このホームページを見たりしたことなどをきっかけにして、犯罪や非行のない安全で安心な暮らしをかなえるためいま何が求められているのか、そして、自分には何ができるのかを、みなさんで考えてみませんか。



あとがき

今年の夏は、猛烈な暑さに見舞われました。新型コロナが5類に緩和された中、区内各地区において、キャンプやお祭りなど夏休みの恒例行事が行われました。

秋以降も各地区においてそれぞれ楽しい行事が予定されていますので、皆さんの参加をお待ちしております。

広報部会

第67号 ● 2023年11月1日発行
発行 ● 栄区青少年指導員協議会
編集 ● 栄区青少年指導員協議会 広報部会
事務局 ● 栄区役所
● 地域振興課 生涯学習支援係
横浜市栄区桂町303番地19
電話 045-894-8395
印刷 ● 株式会社 シーケン

栄区青少年指導員だより

No.67 かたらい Nov. 1.2023

YOKOHAMA YOUTH MENTOR

横浜市青少年指導員連絡協議会のシンボルマーク

第28期 第3回全員研修会の開催報告

6月18日（日）に上郷森の家フォレストプラザ（レクリエーション研修）とアウトドアフィールド（野外炊事）の2部構成で全員研修会を開催致しました。

今回レクリエーション研修は、ちょっとした時間に子供たちを飽きさせない為に、道具などを用意しなくても行えるゲームを教えていただくため、（公財）よこはまユースさんに講師をお願い致しました。

冒頭、イベントが始まる集合前は、子ども達も楽しみで興奮しているため、思わぬケガをすることもあるので特に注意して見て欲しいと指摘が有り、その後いくつかのゲームを実演して頂きました。

特にちょっとした時間に少人数でも出来る「じゃんけんおひらき」は常日頃から指を動かす練習をしていないと難しいですが、是非皆さんに習得して頂きたいと思いました。



集合写真

2部の野外炊事では、子どもたちが料理を作る時に怪我をさせない為に注意すべき事を中心指導して頂きました。

メニューはカレーライスとサラダ、デザートにフルーチェを、7地区の方が10グループに分かれて作りました。初めて顔を合わせる方多かったですですが、各グループで自己紹介や役割分担などを行った後は、皆さん手際良く作業をしておりました。

危険防止の点でも大きな指摘は無く、最後に講師の方から野外炊事の講評と、伊藤会長から全員研修会全般の講評を頂き閉会となりました。

今回指導下さいました、（公財）よこはまユースさんに感謝致します。 研修部会

SAKAEヤングフェスティバル 2024

開催予定日 2024年3月17日 会場 本郷台駅前広場ほか
栄区内中学校によるステージ 模擬店ほか
問い合わせ先 SAKAEヤングフェスティバル実行委員会事務局（栄区地域振興課内）
TEL:045-894-8395
中学生スタッフ 参加者 募集中!!





栄区内各地区行事の紹介

裏面につづく

豊田地区

今年度より、農業体験場所を金井町から田谷町に変更し、第一弾は「きたあかり（ジャガイモ）」を栽培しました。

ジャガイモは、2月から3月に植えつけ、6月の収穫が標準なのですが、スタッフが忙しさにまけ、今回は4月に植えつけ、8月に収穫しました。今年の異常な暑さが心配でしたが、写真の様に、子ども会の御協力により、12名の子供達と保護者で十分に収穫でき、皆さんで収穫を祝うことが出来ました。



小菅ヶ谷地区

小菅ヶ谷地区では、スポーツ大会（7月）、愛のパトロール（夏休み期間）、デイキャンプ大会（11月）の行事を行っています。

7月のスポーツ大会では、ボッチャ・紙飛行機大会で参加された子供たちも笑顔で楽しんでいました。11月に開催するデイキャンプ大会では、カレー作りを予定しており、子供会を通じて募集を行うので参加をお待ちしています！



上郷西地区

上郷小学校及び中学校の生徒と「夏・子どもキャンプ」を開催しました！初日は横浜自然観察の森で、ネイチャートレイル探検をし、ゲーム大会を実施。夜には、上郷森の家でお楽しみキャンプファイヤー、きもだめしも…。二日目は、野外炊事でカレー作り。初めて飯盒でご飯を炊いた子ども達がほとんどでした。仲間との交流を深めた二日間になりました！



笠間地区

笠間地区では、夏のイベントとしてデイキャンプや映写会、愛のパトロール等を実施しました。4年ぶりに開催したデイキャンプには92名の小学生が参加し、中学生ボランティア協力のもと多くの笑顔に溢れました。

冬のイベントはどんど焼きとペアクイズラリーを予定しています。多くの方のご参加をお待ちしています！



本郷中央地区

金沢区にある野島公園に、小学生26名と青少年指導員14名、スポーツ推進員5名のスタッフ19名を加えた総勢45名で、「しおひがり」に行きました。

干潮時間に合わせて「しおひがり」を楽しみ、お昼にはバーベキューで焼きそば、ホイル焼きをおいしく食べました。午後4時過ぎには無事に本郷台駅に戻ってきました。



上郷東地区



アルバムカフェ

